

AUTOMOBILE: PSA attend la reprise à Dompierre-sur-Besbre

Le site du constructeur automobile [PSA](#) / T : 04.70.48.62.00 de Dompierre-sur-Besbre, dédié aux carters cylindres et disques de freinage, n'a pas encore repris son activité. Si le plan de redémarrage est prêt, il est réactualisé en fonction de la situation. Il a été approuvé le 7 avril par un audit externe. Le redémarrage se fera de manière progressive avec la mise en place de mesures physiques qui seront testées. L'arrêt de la production a été réalisé entre le 17 et le 19 mars. Le site compte 540 salariés, pour l'essentiel au chômage technique. Des salariés restent sur place pour surveiller la fonte en fusion. L'activité du site reprendra avec la reprise de l'activité commerciale du groupe alors que le stock de voitures déjà vendues et prêtes à la livraison est haut. www.groupe-psa.com